

## 利用者さまの声

救急で運ばれて手術・治療を受けました（B3病棟入院）。  
急性期治療棟なので出入りが多いにも関わらず、皆様が明るくテキパキと仕事をされていて、その活気とパワーが病室にまで伝わって来ていました。  
シャワー、足の傷洗いなどいつも介助し、助けていただいていたことがありがとうございました。

### お答えいたします

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。  
スタッフ一同お手紙を拝見し、こちらこそパワーをいただきとても癒やされました。  
今後も患者様の温かいお言葉を励みに、安全・安楽な看護に努めて参ります。

B3病棟

整形外科の先生 救急で運ばれて2カ所骨折で手術となり、大変お世話になりました。長い入院でしたが、お陰さまでここまで良くなりました。感謝しかありません。  
何もわからずわがままも言って申し訳なかったです。  
あとは我が家に戻れるようにリハビリを頑張ります。3ヵ月後は歩いて診察を受けに伺いたいと思います。ありがとうございました。

### お答えいたします

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。  
今後も患者様に安心して療養生活を送っていただけるように努めて参ります。

診療部

